

# Desde la Porxada

por Jaime Viñallonga

## BOMBAS EN GRANOLLERS

Vivimos el complejo de la bomba. Fueron despejados la Escuela de Trabajos el Instituto de Bachillerato, por varios anuncios de bombas. Se ha dicho que había bomba en el aparcamiento en construcción de la plaza Barangé y estalló un artefacto el martes en el aparcamiento de coches de funcionarios municipales. De las palabras se ha pasado a los hechos.

## PROPAGANDA

La ciudad ha sido empapelada casi totalmente por la propaganda electoral. Apenas hay diferencia, pero se notan los partidos de los ricos y de los pobres. El Ayuntamiento ha puesto a disposición de la Junta Electoral de zona, o así lo acordó, 25 carteleros móviles. También, es otra cuestión, que sean centros habilitados para actos públicos electorales, San Francisco y el pabellón.

## DIGAMELO CON FLORES

Nos gustó que se nos indicara que sería muy simpática una iniciativa que partiera de quienes escriben sobre Granollers en los papeles, que se encaminará a dotar de flores la ciudad y cada una de sus calles o rincones. Tendría la cuestión de llevarse a término dos vertientes muy importantes: consolidar las vecindades que ahora apenas se saludan en la escalera y hermosear está nuestra ciudad. Pues a colocar geranios y rosas en ventanas y balcones y donde no haya aceras y donde existan solares, plantar flores el vecindario. Sería una ciudad muy maja, y muy olorosa.

## OTRA VEZ FONT DEL RADIUM

Acabamos de saber que en Font del Radium se acaba de autorizar un almacén. ¿Puede desprenderse que no habrá parque en Font del Radium? Es posible que no, porque hubo un fracaso total de popularidad a favor de recaudar fondos voluntarios para el parque Francisco Torras Villá, que debió pagar casi íntegramente la Caja de Ahorros Provincial de Barcelona, según hemos sabido o mejor entresacado entre dimes y diretes. Es lógico que si se pensaba en el parque Font del Radium, los ediles se hayan desinflado. Pero de esto a que ya se edifique, va un abismo.

## COMPETICIONES ESCOLARES

4.442 participantes, 47 colegios, 12 clubs de balonmano y 35 de fútbol, en las categorías benjamines, alevines, infantiles y cadetes, masculinos y femeninos, han tomado parte en los

campeonatos y competiciones diversas, que han afectado a una masa escolar de 6.803 estudiantes, ha sido la labor del Comité de Actividades Escolares en el curso que queda y ayer, si los autocares lo permitieron debió abrirse el San Jorge, en Vic. Hay campañas de ningún niño sin saber nadar y de Educación Física en los propios colegios. Esta es la gran obra de los componentes de este comité, que va a clausurar el 18 de junio sus actividades, en especial el doveavo campeonato escolar 76-77.

## BALONCESTO ESCOLAR

Dieciséis equipos han participado en el Campeonato mundial escolar. Los lugares de las confrontaciones han sido el Colegio Alpe de La Garriga, el Pabellón de Mollet, el deportivo de Ciudad Badia y el pabellón municipal de Granollers, que hoy será escenario del cierre de los campeonatos mundiales. Una organización magnífica, que es lástima coincida con los finales de curso, en los que los alumnos están pendientes, en demasía de las notas, final de curso.

## TORRABADELL DONA UN CUADRO

Un valioso cuadro ha sido donado por Torradell, premio Nacional de Acuarela, y autor de los más cotizados de Granollers al Hogar del Pensionista de la Seguridad Social, a través de ASVAI, para iniciar junto a Jaime Icart, su promotor, la pinacoteca que enriquezca este magnífico Hogar, que cuenta, ya con tres mil socios voluntarios. El gesto de Torradell, como el de Icart en su día, demuestra una sensibilidad extraordinaria, fruto del propio arte que con tanto acierto interpreta con los iluminados pinceles de artistas de tanto renombre y calidad.

## APLAZAMIENTO

Se aplazó la Trobada de Corros de Clavé en el Centenario de Amigos de la Unión y en cambio nuestra coral infantil acudió a una concentración coral. La huelga de autocares no fue impedimento para que los coristas chicos de Amigos de la Unión, se unieran a otras mil de voces, en Barcelona. La Trobada del Centenario se celebrará otro día.

## LAS FIESTAS

Pasaron sin pena, ni gloria las Fiestas, con lluvia abundante para reventarlas. Digamos que apenas hubo mercado del jueves de la Ascensión, pero que, el domingo hizo buen tiempo, y por fin el Museo se vio visitado, pues se ve menos lú-

gubre, menos buñquer, aunque sea con carotas y cabezas gordas. No estuvo Bauliés Cortal para el pregón, ni Pérez de Tudela que estaba anunciado por Agrupación Excursionistas. El primero por enfermedad y el segundo por ver de contribuir a ayudar a unos montañeros vascos perdidos en los Picos de Europa. El domingo sí hubo gente, en especial en el ferial de la calle Gerona.

## MONTSERRAT MONTERO

Inicialmente el complejo escolar asistencia que se construye en Palou, para el Centro Terapéutico debía denominarse Virgen de Montserrat, pero parece que ahora la cuestión ha variado y se va a denominar «Montserrat Montero», porque el donativo global para esta obra de esta fundación, ha sido tan importante que bien merece llevar su nombre. No sabemos más, pero es acuerdo firme y municipalia.

## JOVENES PINTORES

Los alumnos del maestro Torradell, efectúan su segunda exposición que aún puede verse en Caja de Sabadell, sótanos de Perpiñá. Torradell, hombre de un trabajo intenso, y maestro indiscutible, dejará escuela, una importante escuela pictórica en el Vallés.

## NOTA DE ASVAT

«En la excursión mensual al pantano de Sau y San Hilario de Sacalm, acabada la comida y a la salida de una visita a la iglesia de aquella población, falleció un asvatista, tras ser asistido médicamente en el dispensario de San Hilario de Sacalm. Se trataba de Martín Faja Oller, de 68 años de edad, cuyo entierro se celebró en el bien cuidado cementario de Castellar del Vallés, ante más de quinientas personas. Asistió a este acto una representación de la Directiva de ASVAT de Granollers. Siguen no obstante las salidas y en el próximo mes se va a Ribas de Freser - Nuria».

## NOTAS RELACIONADAS CON LA MUERTE

Cinco millones de pesetas van a costar los 500 nichos, con los que va a ampliarse el cementerio municipal, según acuerdo corporativo reciente, y además hay una nueva modificación en la ordenanza de traslado de cadáveres. Desconocemos el estado del horno crematorio de cadáveres.

## LA FONDA EUROPA SUFICIENTE

Hemos recibido y con satisfacción una amplia y cariñosa carta de don Francisco Parellada Riera sobre una nota de hostelería publicada recientemente. Y tras leerla con atención debemos reconocer públicamente que la familia Parellada que hace doscientos años se viene dedicando a estos servicios gastronómicos, ha tenido en cuenta las necesidades actuales de la hostelería en Granollers y

dispone de 198 habitaciones, con los más modernos servicios, tiene espacio para ampliación de éstos si hiciera falta, y ha adquirido terrenos complementarios en caso de ser necesarios para cubrir las necesidades hoteleras de Granollers, pero lo que no puede hacer es levantar castillos en el aire y dejar colgados a un nutrido grupo de acreedores, que confían en el Hotel Europa. Nos invitaron a visitar el Hotel y a comprobar que nunca ha sido completada su capacidad hotelera, y con su palabra basta, pero realmente es así. Es agradable dialogar, aunque sea a través de unas letras que en este caso son las del señor y amigo Parellada Novellas, que te abren las puertas a la amistad. Cabe añadir, que en estos momentos el prestigio del Hotel Europa ha vuelto a sus mejores tiempos de lo que nos alegramos, y que ello le cuesta grandes dispendios generosamente vestidos en aras a la responsabilidad contraída.

## CASA DE CULTURA

El proyecto del joven arquitecto Vallés va a costar casi 62 millones de pesetas. La Casa de Cultura va a instalarse en el viejo edificio del Colegio de Segunda Enseñanza, en el cruce Torras y Bages - Corró, junto a la Biblioteca Francisco Tarafa.

## JUAN BORRAS BUSQUETS

La Escuela Municipal de Trabajo ha solicitado la medalla al mérito cultural al profesor Juan Borrás Busquets, que bien se la merece y se ha iniciado el reglamentario expediente, nombrando juez y secretario. ¿Hay quien pueda dudar que no se la merezca este ilustre profesor, que ha formado tantas generaciones de granollerenses? El que redacta estas notas cree que bien merecida la tiene, una labor de toda una vida dedicada a la enseñanza en Granollers, siempre con la sonrisa de comprensión en sus labios.

## LO QUE PAGA UNA DISCOTECA

Ha habido acuerdo entre municipio y la dirección de Scheilla y pagarán según contrato 300.000 pesetas año. El contrato es valedero para dos años.

## LA MUTUA DEL CARMEN

El magnífico edificio de la nueva Mutua del Carmen, sigue terminándose a muy buen ritmo y es de esperar pueda inaugurarse ya en fecha próxima, oficialmente, según se desprende de la actividad que reina en la construcción.

## LA AGRUPACION FOLKLORICA

La presentación de esta Agrupación con la Cobia Ciudad de Granollers y sus dos grupos de danzas obtuvo el visto bueno de los conocedores de nuestras danzas típicas, que fueron presentadas con gran dignidad y general aplauso. Vimos en el acto a notables músicos.